



Falange

Órgano diario de F.E. de las JONS

◆ Editado por Prensa y Propaganda - Redacción y Oficinas: Casa Primo de Rivera - Tel. 2078 - Palma ◆

Las radios F.A.I. de Barcelona y de Madrid se comunicaron mutuamente ayer la situación caótica e inaguantable de sus respectivas capitales

Italia desea cuanto antes la paz para España

Persuadidos los rojos de que el último reducto que pronto les quedará será Barcelona han empezado a fortificar la población

HABLA ESPAÑA

(Servicio de Radio E A 6 A F)

Hoy lunes, el profesor Gay dará a las siete de la tarde y por el micrófono Radio Nacional, una conferencia sobre el tema «Para la normalidad económica. Ahorro, si: Atesoramiento, no».

Ya fortifican Barcelona

Los rojos están persuadidos de que tendrán que defenderse y serán sus últimos reductos Valencia y Barcelona. Están construyendo para preparar la resistencia en Barcelona, grandes fortificaciones en el perímetro de la capital. Sus grandes triunfos no les hacen perder el miedo y tienen el convencimiento de la amenaza de próximos ataques.

Hace unos días tuvo lugar una visita oficial a las obras de fortificación de la capital catalana, que están dirigidas por los técnicos militares, comandantes Pérez y Vidal. Los visitantes recorrieron detenidamente todas las fortificaciones y al acabar su visita se llevaron una impresión halagüeña, pues están bien guardados.

Los engaños de los rojos

Uno de los deseos más fervientes de los comunistas españoles es demostrar que en la zona nacionalista se trata mal a los prisioneros haciéndoles objeto de vejaciones y al fin se les fusilan. Para convencer al mundo de la verdad de esto, no han regateado esfuerzos, han impresionado discos y han acudido a cuantos medios han creído oportunos para sostener esta farsa. Pero la realidad es mucho más elocuente que cuantos medios de propaganda puedan ser puestos en juego, utilizando el oro robado al tesoro nacional.

Frente a la farsa del trato humano a los prisioneros de los rojos, está esta noticia radiada por una de las emisoras madrileñas: «A las 10 de la noche, la junta de defensa comunica por medio del general Miaja que el automóvil que conducía a un prisionero ha sufrido un accidente y el prisionero ha quedado muerto. Difícilmente puede darse una prueba más terminante de la manera como tratan los rojos a sus prisioneros.

Un cambio significativo de los rojos

El periódico inglés «Morning Post» del día 16, publica la siguiente información:

PERPIGNAN. — La situación en Barcelona y en toda la España roja en lo referente a la intervención rusa, está experimentando un cambio interesante. Hace unos días la mayor parte de las páginas ilustradas de la prensa diaria, se dedicaban a la propaganda rusa; estas páginas

se consagran ahora en su totalidad a fotografías de España. La intervención del cónsul general soviético en Barcelona y el embajador ruso parece que ha cesado. El Poum sigue teniendo su gran misterio.

Todas las derrotas son debidas a traición

Por esto la prensa y las radios rojas no cesan sus lamentaciones y en todos los sitios ven traiciones y barruntan espionajes. «El Diluvio» en su número correspondiente al día 17 dice:

Hace tiempo decimos que por el antifascismo y por las organizaciones obreras, se debían y podían reunir más afiliados. Pero procurar una hegemonía sindical por el número puede ser nocivo. Hace meses también dijimos que todos cuantos han entrado en los sindicatos desde el mes de julio, no deben ocupar cargos en las organizaciones. Están en los sindicatos por miedo o por medro, y hoy son más los que están

en el sindicato por miedo o por medro que los que llevan la marca en la frente. La cuestión era sumar, aunque se sumase gente que era dudosa y hoy tenemos espías lo mismo en la CNT que en la FAI y en la UGT que en el POUM.

Son sindicalistas por miedo o por medro y nadie lleva un ideal—dice «El Diluvio»—pero esto no es nuevo. Nunca tuvieron otro procedimiento de recluta, las organizaciones sindicales, el obrerismo revolucionario. Este convencimiento que tienen los rojos de que no todos los que están impulsados por el terror tienen que llevar el carnet sindical, ha creado una grave situación. Mutuamente se achacan las centrales obreras el haber dado entrada en sus respectivas sociedades a elementos no aptos para la revolución, y muchos de los incidentes sangrientos de la retaguardia roja, han sido debidos a ellos.

Crónica de El Tebid Arrumi

En el sector de Guadalajara se han cogido prisioneros 300 milicianos marxistas además de numerosos heridos. Todos estos, prisioneros y heridos han sido respetados, y tratados como si fueran heridos nacionalistas, han sido llevados a cárceles y hospitales en donde son tratados magníficamente. El CAUDILLO es piadoso y encuentra que se ha derramado ya mucha sangre para que se derrame más. FRANCO, no es hombre de odios. Cuando está luchando con enemigos que están defendiendo con las armas en la mano hay que tratarlos con dureza. Pero a los caídos y prisioneros, hay que tratarlos bien, pues en el estado en que se encuentran no son enemigos. Entre estos tres centenares de prisioneros se encuentran muchos que son acreedores de castigos. Se da el caso de que muchos prisioneros para salvarse apelaban a todos los medios, traicionando a sus camaradas y contando lo que han hecho en las poblaciones, que ahora están en poder de los nacionales. Uno acusa a un compañero de que se vanagloria de haber asesinado a numerosas personas en la población de Sigüenza antes de la entrada de los nacionalistas. Otro acusa de que un compañero había asesinado en la cárcel de Jadraque a cinco personas, y otras acusaciones completamente ciertas, pero que están hechas por cobardes. Nada más asqueroso que estas delaciones que hacen algunos marxistas para salvar sus vidas. Hacen estas delaciones creyendo contentarnos a noso-

tros pues creen que estamos amedrados de un fuerte espíritu de venganza.

He visto a numerosas señoritas de Soria que trataban a los heridos marxistas que estaban en los hospitales de sangre, cariñosamente sin tener en cuenta que eran marxistas. Para ellas solo son seres humanos que están heridos espiritual y materialmente y por eso las cuidan tan cariñosamente como si fueran nacionalistas. Ni uno solo de los heridos y prisioneros ha sufrido el menor quebranto, ni moral ni material. Moralmente tampoco se les ha hecho ni dicho nada pues ellos pueden olvidar que han sido marxistas. Esto es lo verdaderamente fuerte del Estado Español. Es clemente porque es fuerte, como dijo el Generalísimo FRANCO. Si hacemos esto con los prisioneros y heridos. ¿Que no haremos con los arrepentidos, que voluntariamente han pasado a las filas nacionalistas? Hacemos esta advertencia para que la tengan en cuenta todos los que actualmente militan en el campo enemigo, para que arrepentidos y convencidos de sus faltas vuelvan a los nacionalistas los que están equivocados, y los que han sido villanamente engañados por los marxistas que vengán a nuestras filas que serán bien acogidos. Venid, pues a nosotros y seréis piadosamente acogidos, sin que se os cause el menor daño. Esto lo ha dicho el CAUDILLO, y las palabras de nuestro Generalísimo tienen más fuerza que nada.

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo, con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 21 Marzo 1937

Ejército del Norte: 5.º división: Tiroteos sin importancia, pasándose a nuestras filas varios milicianos y paisanos.

6.º división: Fuego de cañón y de fusil.

8.º división: Asturias: En San Claudio se ha ocupado un importante puesto enemigo, con gran dominio sobre las posiciones contrarias. Han efectuado su presentación varios milicianos y algunos paisanos evadidos.

División de Soria: Un ataque enemigo llevado a cabo por dos veces con doce carros rusos contra nuestras posiciones al S. de Padilla de Hita, ha sido rechazado con grandes pérdidas para el enemigo, cogiéndosele 40 muertos y deshaciendo las concentraciones en el arroyo del Vadiel. Se desmienten una vez más las falsas informaciones del campo rojo sobre conquistas de pueblos. Los únicos que el enemigo ocupa son aquellos que por no tener importancia militar, no estaban ocupados por nuestras fuerzas y otros que, por su alejamiento de nuestras líneas, como le pasa a Cifuentes, no estuvieron nunca en nuestro poder.

División de Avila: Sin novedad.

División de Madrid: Sin novedad, pasándose a nuestras filas doce milicianos.

Ejército del Sur: Continúa el temporal impidiendo las operaciones.

Salamanca, 21 de Marzo de 1937.

De orden de S. E.

El General 2.º jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

ORO DE LEY

Puntos iniciales del Nacionalindustrialismo

Educación nacional. Religión

23 Es misión esencial del Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, conseguir un espíritu nacional fuerte y unido e instalar en el alma de las generaciones la alegría y el orgullo de la Patria.

Todos los hombres recibirán una educación premilitar que les prepare para el honor de incorporarse al Ejército nacional y popular de España.

24 La cultura se organizará en forma de que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a los estudios superiores.

25 Nuestro movimiento incorpora el sentido católico—de gloriosa tradición y predominante en España—a la reconstrucción nacional.

La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admita intromisión o activi-

dad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional.

Revolución nacional

26 Falange Española de las J.O.N.S. quiere un orden nuevo, enunciado en los anteriores principios. Para implantarlo, en pugna con las resistencias del orden vigente, hacemos la revolución nacional.

Su estilo preferirán lo directo, ardiente y combativo. La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y de sacrificio.

27 Nos afanamos por triunfar en la lucha con solo las fuerzas sujetas a nuestra disciplina. Pactaremos muy poco. Sólo en el empuje final por la conquista del Estado gestionará el mando las colaboraciones necesarias, siempre que esté asegurado nuestro predominio.

Lo que no he visto en Rusia

LA MEDICINA

Si la medicina rusa pesa hoy algo en la balanza internacional, ello se debe exclusivamente a la escuela del gran fisiólogo de Leningrado Paulof, fallecido hace pocos meses. Paulof, enemigo declarado del régimen soviético, al que nunca dejó de atacar públicamente, es el único hombre que gozó de libertad de pensamiento sin temor a ser fusilado por los dirigentes soviéticos. Estos incluso llegaron a proteger la obra científica de Paulof destinando grandes sumas al Instituto de Investigaciones que dirigía el gran fisiólogo desaparecido.

Aparte Paulof y sus discípulos, la Medicina rusa, repito, no tiene, hoy por hoy, importancia. Ello se debe, también, a la influencia nefasta del régimen comunista. En efecto, el Gobierno de la U. R. S. S. deseoso de lanzar un gran número de médicos para cubrir las necesidades de la enorme extensión y población del país, y pretendiendo que estos fuesen comunistas decididos, ha seleccionado los futuros estudiantes de Medicina entre los hijos de proletarios. Estos, con una cultura intelectual deficiente, siguen unos cursos breves, de especialización, al fin de los cuales y sin examen reciben su título de médicos. En realidad, los médicos del nuevo régimen son simples especialistas, con un conocimiento rudimentario de la medicina general y, aun, de la misma especialidad.

Una vez con el título de médico en su poder, el neófito es destinado a un punto cualquiera de Rusia donde, en condiciones precarias de medio y teniendo que luchar con la incultura y la superstición medieval del campesino ruso, el pobre galeno se ve obligado a hacer una labor dura y estéril, todo por un sueldo mucho menor que el más modesto obrero.

Las consultas de los médicos tienen una tarifa especial según el individuo. En una ocasión, un dentista rechazó la cantidad que un enfermo norteamericano creía honrado abonar, alegando que el aceptar una cantidad superior a la estipulada en su tarifa podía costarle el presidio. Esa es la libertad soviética.

Otra de las razones que quizás influyen en la decadencia de la medicina rusa, en otros tiempos pujante y progresiva, es la de que el, en otros países, llamado sexo débil pretende hoy monopolizar una profesión a todas luces antifeminista. Se llega al caso de que una mujer, la Profesora Lisowskaya, goza de gran reputación como cirujana y especialista en enfermedades del aparato génito-urinario masculino (!) y femenino.

La medicina soviética está, por otra parte, monopolizada por la raza judía, que goza de la simpatía y protección del Gobierno rojo. Es curioso que la mayoría, por no decir la totalidad, de los médicos que son enviados por el Gobierno rojo al Extranjero con objeto de dar conferencias o asistir a Congresos o reuniones internacionales, sean de raza judía.

La higiene en Rusia se encuentra todavía en mantillas. Y es natural que así sea en un país donde la muchedumbre vive como bestias hacinadas en cubiles inmundos y se alimenta con manjares escasos y en malas condiciones. Recuerdo a este respecto el caso de un amigo, judío ruso, que después de ejercer la profesión de dentista en los Estados Unidos, durante gran número de años, decidió—ingenuo—en vista de la crisis económica yanqui, regresar a la U. R. S. S. creyéndola un paraíso. Naturalmente solo le bastó poner los pies en Sovietlandia para tomar un barco y regresar al país del dólar. Según me refería, no logró encontrar nunca leche, en condiciones, para alimentar a un hijo de corta edad.

Otra muestra de lo que es la higiene en Rusia nos la da el hecho de que, a pesar de que la propaganda soviética lo niegue, haya multitud de pueblos en U. R. S. S. en los que la totalidad de la población padece enfermedades venéreas. Esto es otra de las consecuencias naturales del régimen de hetairismo bestial preconizado por las admirables doctrinas marxistas.

Ya he dicho que muchos Profesores de Universidad ganan un sueldo menor que el de cualquier obrero. Es, por consiguiente, lógico que el médico en Rusia tenga una fuente de ingresos precaria, que le obliga a arrastrar una vida sórdida y miserable. No es, por tanto, extraño que muchos médicos rusos trataran, por todos los medios, de emigrar, consiguiéndolo muchos que hoy ejercen en diversos países de América.

Auxilio de Invierno

«Los Gavilanes» en función benéfica

Organizada con diligente cariño y con dedicación inquebrantable por la Sección Femenina de Falange Española de las J. O. N. S., se celebrará en el Teatro Principal el Sábado de Gloria, día 27, una extraordinaria función que culminará sin duda en un doble éxito artístico y de taquilla.

Es una representación de «Los Gavilanes», la famosa obra del Maestro Guerrero, en cuyo reparto figuran los más destacados elementos de entre nuestros aficionados: D.^{ña} Carlota Gestí de Catahumbert; Stas. Juanita García, Mercedes Luis, Margarita Pascual y Magdalena Gaita; y los Sres. Juan Vives, Lorenzo Cerdá, Cristóbal Massanet, Félix Fernández y Jaime Ferrer. Solamente su enumeración constituye de por sí garantía de triunfo, a lo que basta asimismo añadir que los coros se han organizado entre elementos de F. E. y que la dirección corre a cargo del reputado Maestro Baratta.

¡¡¡Españoles y Extranjeros!!!

Los que seáis bravos, los que soñáis con una España Grande e indivisible; los que deseáis perpetuar la tradición Hispana; los que sintáis verdadero amor por la Patria y queráis ofrendarla vuestros brazos; acudid al Banderín de Enganche.

LA LEGION OS ESPERA

Compromiso por la duración de la actual campaña, por tres y cinco años.

Banderín de Enganche: Avenida de Estanislao Figueras, 22—PALMA.

«2 MINUTOS...»

Nosotros somos católicos, auténticamente católicos.

Nosotros incorporamos el sentido católico a la reconstrucción nacional, porque aprovechamos lo puramente racial para integrar el ser nuevo de España.

¿Cuando nuestro haz de flechas forjó la unidad española? ¿Cuando nuestro yugo condujo a los pueblos? Cuando España fué Imperio, imperio católico.

Nosotros renegamos de todo lo viejo, borramos a todo lo carcomido, pulverizamos a todo lo inútil y sólo reconocemos a la España imperial.

Es por eso quizás, que algunos rezagados, chapados al antiguo modo, pobres de espíritu—la mayoría de ellos—, nos tildan de anti-religiosos o de incrédulos. O quizás también, porque en uno de nuestros puntos se dice: «La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admitan intromisión o actividades algunas que menoscaben la dignidad del Estado o la integridad Nacional».

A los que nos señalan este párrafo les decimos que un sabio Pontífice escribió: «Dios a dividido el gobierno del género humano entre dos paredes, el poder eclesiástico y el orden civil... y cada uno tiene por consiguiente, su esfera particular en la que se mueve y ejerce su acción por derecho propio.»

Nuestro movimiento es eminentemente espiritual y religioso, pero, sin hipocresías, sin conveniencias, sin ñoñeces, sin fanatismos.

Haremos una España libre de los lodazales del materialismo histórico, impregnada del sentido más trascendental de espiritualidad.

Con la verdad evangélica sostenemos nuestra catolicidad. Con el Evangelio hemos empezado y seguiremos nuestra obra social.

COPLERO

Feria de Ramos

Humilde. Sencillas casonas pequeñas llenas de aviones soldados, cañones... Brillantes enseñas rojas y amarillas. Pequeña y alegre. Porque en la tristeza del suelo español, cual rayo de sol, futura grandeza, demuestras la fiebre del Genio que crea y pese al estado actual al aire aletea acordes de Marcha Imperial. Camisas azules, viejo Tio vivo sin gasas ni tules. Recien bendecido un ramo de olivo, recuerdo querido de la vieja Fiesta. Al aire los sonos de tres aviones de caza. Es la orquesta.

Arres

Nota de la Jefatura de Defensa Pasiva Antiaérea

Con objeto de mejorar el servicio de alarma, se advierte a todas las entidades o particulares que posean sirenas movidas a mano o eléctricamente o silbatos de aire comprimido deben manifestarlo a esta Jefatura indicando las características de los aparatos que posean.

Se espera de la demostrada ciudadanía de todos el cumplimiento urgente de esta orden. El Secretario, José Cardell.

Habla Queipo de Llano

Buenas noches señores: Las radios rojas lanzan sus campanas al vuelo por el éxito que dicen haber obtenido. Lo ocurrido no es más que un pequeño contratiempo sin importancia. Pero estos pobres hombres, faltos de costumbre se encuentran como un chiquillo con zapatos nuevos y llevan varios días hablando de la victoria. Lo ocurrido en Málaga tenía un poco más de trascendencia que esto de ahora sin embargo nuestra prensa no hizo tanto bullicio.

Los rojos intentaron por medio de tanques apoderarse de un pueblecito que está al lado de la ribera del Henaes, dominado por nuestras fuerzas. Las tropas nacionales esperaron a que estuvieran en el centro de dicho pueblo para desencadenar un fuerte cañoneo y fuego de ametralladora y fusilería, escapando los rojos como conejos. Seguimos dominando este pueblo aunque no lo ocupamos.

La radio de Pozoblanco dice que han cogido a un motorista que llevaba documentos de importancia oficial, cuando en realidad los documentos que llevaba era la correspondencia familiar de los oficiales de una posición, correspondencia que tenía importancia para los oficiales, pero ninguna con carácter oficial.

Nuestras tropas después de un avance de 70 kilómetros se encontraban a las puertas de Pozo blanco y ya el enemigo había abandonado sus posiciones y huido cobardemente cuando se estropeó el tiempo. Nuestras fuerzas por indicación del Jefe de la columna tuvieron que volver a ocupar sus posiciones de los pueblos para estar mejor guarnecidos ya que contra el tiempo no se podía luchar.

En Madrid se ha ordenado la presentación de los inútiles de las quin-

tas anteriores, con el fin de disponer de más gente para ir al frente de Jarama.

Se asegura que Canallero dimitirá y que será elegido García Oliver como el nombre de Negrin representante del partido socialista.

En Valencia continúan las luchas entre los comunistas y los anarquistas habiéndose desarrollado un violento combate, en el que perecieron 20 anarquistas.

El general Miaja ha declarado a los corresponsales de los periódicos extranjeros, que está cansado de las luchas de reiguardía y que si esto no cesan dispondrá que sus soldados vayan a conquistar Valencia.

Los periódicos franceses siguen detallando el canallesco proceder de su gobierno acusando nuevos pasos de armas, municiones y vivres por la frontera francesa.

Después del fracaso de Oviedo reina gran disgusto entre los asturianos y vascos habiéndose roto toda armonía entre ellos desde que fracasaron los planes de González Peña que iba a conquistar Oviedo en tres días.

A Valencia ha llegado Angel Peaña para restablecerse de una larga enfermedad. Esa enfermedad ha sido una bala. No es la primera vez que ha sido agredido. Probablemente porque es uno de los que verdaderamente siente el espíritu que defiende y lo defiende sinceramente. Le deseamos un feliz restablecimiento y que pueda librarse de los odios de esa canalla marxista que le persigue, a pesar de que Peaña debía ser para ellos un apóstol.

El general lee los partes oficiales. La lista de los donativos no ha llegado a sus manos todavía.

NOTICIARIO

Lo que dice «Le Journal»

PARIS.—El periódico «Le Journal» publica un artículo referente a la cuestión de la moneda española. Después de las últimas operaciones bancarias la peseta nacionalista es mucho más elevada que la del Gobierno de Valencia. 100 pesetas nacionalistas valen 140 francos, y 100 pesetas rojas valen 55 francos. Esto significa que a pesar de que el Gobierno de Valencia tiene todas las reservas de oro desde los primeros días del movimiento, no está mejor conceptuado en los círculos bancarios mundiales que el Gobierno del Generalísimo FRANCO. La única verdad es que el General Franco tiene en su poder las 3 cuartas partes del territorio nacional.

Las derrotas de los marxistas

BAYONA.—Las últimas derrotas sufridas por los marxistas en las defensas de Oviedo, han avivado los incidentes que los diferentes partidos izquierdistas están librando diariamente. La indignación contra los dirigentes rojos especialmente González Peña se aviva. Y produciéndose continuamente manifestaciones de protesta contra aquellos...

El hombre en Madrid

MADRID.—Es tal la escasez de alimentos en estos últimos días en Madrid que muchísimas personas tienen que pasarse días sin poder comer algo sustancioso.

El periódico El «Liberal» publica un artículo sobre las cuestiones de aprovisionamiento de la población. Manifiesta que muy pronto ya estarán completamente hechas las cartillas de aprovisionamiento. Con estas cartillas podrá alimentarse la población civil sin promoverse incidentes, como había sucedido hasta ahora. No se impacienten—continúan el periódico—pronto haremos abrir los establecimientos y se repartirán con arreglo a las cartillas todos los

alimentos necesarios a la población civil.

El periódico «Le Journal» publica interesante información acerca de Madrid

MADRID.—El periódico «Le Journal» publica algunos datos referentes a la situación de Madrid. Declara que desde hace algún tiempo los establecimientos de comestibles han agotado ya todas sus existencias, y por las rapiñas hechas por milicianos, ya por la compra de los alimentos. En algunos escaparates de establecimientos que aun se abren, se ven algunos comestibles que por su calidad no pueden venderse, cajas de especias, conserva de chufas, etc.

Madrid se alimenta muy penosamente. El pan, lo mismo que el agua se ha racionado. Todos los comestibles aun existentes en la población son distribuidos entre los milicianos y algunas personas en cantidades calculadas por día y persona.

La escasez de comestibles que reina, ha provocado comercios contrabando. Hay muchas personas que a riesgo de su vida se dedican a hacer entrar en la ciudad alimentos que escasean.

Los pocos alimentos que quedan son carísimos. El jamón se paga a unas cincuenta pesetas el kilo. Los pollos, para comprarse, primero deben tratarse, vendiéndose alguno más de 90 pesetas. Pero todas estas cosas sólo son para los milicianos y personalidades influyentes de la capital, mientras que los pobres habitantes de la ciudad tienen que morir de hambre, sin poder tener algo que comer. Se han registrado muchos casos de inanición.

El cuartel general de Miaja

TALAVERA.—Se confirma que el general Miaja ha establecido su cuartel general en Chincón, en previsión de la inminente caída de Madrid.

España y Rusia

LONDRES.—Por recientes estadísticas oficiales publicadas por

estado soviético demuestran que España no figuraba entre los países importadores de Rusia. Sin embargo, la España roja, desde que hay la guerra civil, ha llegado a ocupar el tercer puesto entre los clientes de Rusia. El artículo que más se importa es el denominado genéricamente «automóvil», pero al más profano no se le escapa que se trata de tanques y material de guerra.

Declaraciones de Mussolini

LONDRES. — Un importante periódico de esta ciudad publica unas declaraciones hechas por el Duce a uno de sus redactores. Interrogado acerca de los acontecimientos de España, Mussolini ha dicho: «Ignoro si Madrid podrá ser tomado en breve y si de su caída depende el fin de la guerra; las guerras no suelen ser breves; por el sólo hecho de ser tales son ya demasiado largas. Hago constar una vez más que Italia no ha pedido nada al GENERALISIMO FRANCO. Italia ha obrado defendiendo los valores italianos y no ha hecho nada que implique violación de tratados, ni directa ni indirectamente, ni en material ni en voluntarios. Una vez terminada la guerra civil, Italia no pretende ni pretenderá intervenir en los asuntos de España».

El espionaje en Madrid

MADRID. — Lo que más temen todos los dirigentes y personalidades de Madrid es el espionaje por parte de los nacionalistas. Dicen que las fuerzas nacionales están completamente organizadas. Los de la 5.ª columna se han infiltrado en lugares que por su importancia y seguridad de Madrid no deberían poner los pies en ellas. Esto es debido —continúa el «Liberal»— al poco servicio de vigilancia y espionaje de las fuerzas a las órdenes de la Junta de Defensa de Madrid.

El material de guerra de los rojos

PRAGA. — Los diarios afirman que en el territorio dominado por los rojos existen sucursales de dos importantes fábricas checoslovacas de material de guerra.

El Papa celebra misa en su Capilla

CIUDAD DEL VATICANO. — Su Santidad el Papa pudo ya, restablecido casi, celebrar el Santo Sacrificio de la misa en su capilla particular permaneciendo de pie durante todo el tiempo de su duración.

El Gobierno francés se incauta de varias fábricas de aviones

PARIS. — Por acuerdo del Ministerio de Aviación del Gobierno Blum, ha sido ordenada la incautación de cuatro grandes fábricas de construcción de aparatos de aviación, que pasarán a ser propiedad del Estado. Entre las incautadas figuran las Breget y Bleriot.

Sobre los sangrientos sucesos de Clichy

PARIS. — Las últimas noticias sobre los sangrientos sucesos desarrollados en Clichy dicen que durante el jueves pasado, reinó enorme efervecencia, habiendo numerosas manifestaciones. Improvisados oradores anunciaban en dos mitines, a los manifestantes, la próxima victoria del proletario. Circuló el rumor —no confirmado— de que los patronos quieren contestar con un «lokaut» a las huelgas planteadas.

Declaraciones del Duce: Italia desea cuanto antes la paz para España

LONDRES. — El enviado especial del «Daily Mail» en Trípoli, publica unas manifestaciones del Duce, en las que dice que Italia no desea un

aumento de colonias, pues le basta con Etiopía, que reclama muchos hombres y tiempo. Al preguntársele si Italia estaría representada en las ceremonias de la coronación del nuevo Rey de Inglaterra, Mussolini contestó que asistiendo el Ras Tafari, Italia, sintiéndolo mucho, no podía asistir.

Refiriéndose a la guerra de España, dijo que Italia desea que acabe cuanto antes: Para el resto de Europa también Italia, quiere la paz y su Gobierno no quiere exponer al pueblo a la guerra.

Maniobras de la Escuadra Italiana

TRIPOLI. — A las 17 horas, el Duce salió para Italia. Durante la travesía presenciara las maniobras de la escuadra italiana.

Aparatos rusos derribados

SIGÜENZA. — En el frente de Guadalajara, la aviación roja perdió tres aparatos de caza de fabricación rusa y americana. Poco después, una escuadrilla intentó llegar hasta las líneas nacionales, pero las baterías antiaéreas derribaron otro aparato. Los demás huyeron. El mal tiempo continúa imposibilitando el desplazamiento de la infantería, pero la artillería se muestra muy activa y desde anoche bombardea las posiciones rojas. Se trata de un bombardeo cuya intensidad no tiene precedentes en esta guerra.

Ataques nacionales

FRENTE DEL JARAMA. — Las tropas nacionales han atacado y conquistado diversas posiciones alrededor de Morata de Tajuña. Al E. de Madrid, la aviación y la artillería nacionalistas bombardearon con intensidad las posiciones rojas de las inmediaciones de la Ciudad Universitaria.

La odisea de las poblaciones rescatadas

BEIS. — Comunican del frente de Guadalajara que los habitantes del territorio liberado por los nacionales describen su terror durante el dominio de los marxistas. No hay familia que no haya servido a los rojos bajo amenaza de muerte; todos eran llevados a las líneas de fuego para servir de carne de cañón. En Trijueque, los comunistas transformaron la iglesia en estable, profanando la turbas aquel santo lugar. Organizaban orgías, cometiendo indescriptibles atrocidades con los pacíficos habitantes. Los canallas rojos organizaron una corrida de toros simulada, obligando al cura párroco a hacer de toro, matándole después a puñaladas.

Ataque por sorpresa

TALAVERA. — Durante la mañana de hoy, los nacionalistas desencadenaron un ataque por sorpresa contra las posiciones marxistas de Aragón. Después de un violento cuerpo a cuerpo los nacionalistas desalojaron a los rojos de sus posiciones, ocupando una importante vía de comunicación que conduce a la carretera de Valencia. Numerosos marxistas quedaron prisioneros.

Cambio de impresiones entre Madrid y Barcelona

ZARAGOZA. — La Radio F. A. I. de Barcelona comunicando ayer con la de Madrid, explicó la situación en que se encuentra aquella ciudad, que es en extremo difícilísima. A su vez el locutor de la de Madrid manifestó el estado caótico que presenta la capital, diciendo que en ninguna parte pueden encontrarse alimentos. Añadió que se producen constantemente luchas entre los representantes de los diferentes partidos izquierdistas.

Más oro español a Rusia

SALAMANCA. — Se confirma que el Desgobierno marxista de Valen-

SILUETA CIUDADANA

Ayer, domingo de Ramos... y de Marzo, hizo un día poco más o menos como los «clásicos» papeles que son la antipatía y motivo de pataleo del «respectable» en los films. En fin, el día de ayer, comienzo de primavera, se caracterizó con el papel de Malo.

Ello no impidió al pueblo de Palma, que una vez más demostrase su ferviente fe. Resultó solemne en cuanto a la asistencia por parte del público y por sus fines, el «Via-Crucis de Penitencia» organizado para impetrar del cielo la paz de España. El Rdo. P. Antonio Pericás, franciscano predicó las Estaciones. La presidencia la ocupaba el venerable obispo de Vich Exmo. y Rdmo. P. Juan Perellé.

...Y van llegando los días bellos y tristes de la semana de pasión... Semana Santa que, como vive la España puesta en la Cruz por unos malos hijos que querían venderla, tendrá su día de Gloria a la vuelta de las banderas victoriosas. En el esplendor de su amanecer bello y prometedor de la paz, que desean tantas MADRES...

Vértice

Gran revista mensual de actualidad

F. E.

Publicación doctrinal mensual.

Fotos

Semanario Gráfico.

Labor

Revista mensual Técnica y Agrícola.

Flecha

Semanario infantil.

Editados por la JEFATURA NACIONAL DE PRENSA Y PROPAGANDA

RIALTO

Hoy y todos los días a las 3'30

DURO DE PELAR

por JAMES CAGNEY

MARIETTA LA TRAVIESA

(en español)

por JEANETTE MAC DONALD

Sábado de Gloria

Dick Powell en

20 MILLONES DE ENAMORADAS

Tony D'Algy en

UNA SEMANA DE FELICIDAD

(en español)

MODERNO

Hoy y todos los días a las 3'30

EL RIO ESCARLATA

por TOM KEENE

Horror en el cuarto negro

por BORIS KARLOFF

Sábado de Gloria

EL REY DE LOS FOSFOROS

por Warren William

EL ABUELO DE LA CRIATURA

por Stan Laurel - Oliver Hardy

cia ha enviado a Rusia varios millones de pesetas oro, como pago a las armas, municiones y víveres suministrados por los rusos a la república roja de España.

EL DIA EN PALMA

Comandancia Miliar

Orden General del día 21 de Marzo de 1937, en Palma de Mallorca.

CONSEJO DE GUERRA

A las diez horas y treinta minutos del próximo martes día 23 del actual, y en el local que ocupa la Escuela de Artes y Oficios de esta Capital, se reunirá el Consejo de Guerra Ordinario de Plaza que ha de ver y fallar la causa número 87 del año 1936, instruida por el Capitán de Inf. Juez Don Gabriel Sastre Balaguer, contra el paisano Pablo Plaza Martínez, por un delito de inducción a la sedición común.

Dicho Consejo quedará constituido en la forma siguiente:

Presidente: Teniente Coronel de Infantería Don Diego Navarro Baigés.

Vocales: Capitán de Infantería, Don Antonio Celiá Sastre; otro, don Guillermo Batle Gil; otro, don Andrés Alós Cifre; Capitán de Ingenieros, don José Juliá Arnau; Capitán de Artillería, don Sebastián Feliu Blanes.

Suplentes: Capitán de Infantería, don Juan March Ribot; otro, don Bartolomé Nicolau Garcías.

Vocal Ponente: Teniente Auditor de 2.ª, agregado a la Auditoría de Guerra de Baleares Don Luis Ramallo Thomas.

Fiscal: El Jurídico Militar de esta Comandancia.

Defensor: Capitán de Artillería, Don Antonio Torrens Truyols.

Con arreglo al Art.º 566 del Código de Justicia Militar quedan invitados para asistir a dicho acto todos los señores Jefes y Oficiales francos de servicio.

Lo que de orden de S. E. se publica para conocimiento y cumplimiento.

El Teniente Coronel Jefe de E. M., Carlos Marín de Bernardo

La jornada religiosa de ayer

Final de los Santos Ejercicios

Gracias al Cielo reviven en Palma, favorablemente, solemnes funciones religiosas.

Ayer domingo, como anticipo de la primer Semana Santa que pugna por traernos muy extensamente años de esplendor y de catolicidad, se vivió en nuestra tierra el auténtico Domingo de Ramos.

Broche de oro se puso a los Ejercicios Espirituales de la Santa Iglesia Catedral con la solemne Misa de Comunion General que celebró el Canónigo Sr. Alcover.

Nuestras distinguidísimas autoridades y destacadas personalidades se acercaron a la sagrada mesa, calculándose en unos 1.500 los ejercitantes que comulgaron.

Terminada la misa, el Rvdo. Padre Isla S. L., que en unión del su Ilustrísima Sr. Dr. Don Antonio Sancho, Canónigo Magistral, ha dirigido los Ejercicios, dió a los fieles la Bendición Papal, en medio de un fervor y una religiosidad impresionantes. Los dos famosos oradores sagrados fueron felicitados, escuchándose continuamente el comentario de que estos Ejercicios, llamémosles «oficiales», del año 1937 pasarán a la historia Católica de Mallorca.

Domingo de Ramos en la Catedral.

Con la solemnidad de los años anteriores al advenimiento de la República se celebró ayer en nuestra Catedral Basílica la festividad del Domingo de Ramos.

Por la mañana se bendijeron los ramos y palmas por el Excmo. y Rdmo. Arzobispo-Obispo de Mallorca, asistiendo a dicha ceremonia el Ayuntamiento en corporación.

Después se celebró una procesión por el exterior del Templo realizándose la costumbre

interrumpida durante los últimos cinco años.

A las diez y media se celebró Misa Mayor cantada por la Schola Cantorum dirigida por el Rdo. Sr. D. Bartolomé Nigorra.

Asistió gran concurrencia de fieles

La función de desagravio de anoche

Organizada por la Liga espiritual contra el mal hablar se celebró a las seis y media de ayer en la Catedral una solemnisima función de desagravio.

Las vastas naves del esbelto templo estaban atestadas de fieles que con gran religiosidad entonaron los graves acordes del Trisagio

Presidió el coro con capa magna el Excmo. y Rdmo. Doctor D. José Miralles Sbert. Ocupaban puestos de preferencia el Sr. Comandante Militar, el camarada Gobernador Civil, el Comandante de Marina, el Presidente de la Audiencia, el Alcalde y otros gestores.

El Rdo. Padre José Miguel de María del Carmen, pronunció sentida plática alusiva al acto que se celebraba.

Vía-Crucis de penitencia

Para obtener la salvación y la paz en nuestra España se celebró ayer un solemnisimo Vía-Crucis que salió de la Iglesia de San Francisco. Asistieron al mismo el Excmo. y Rdmo. Obispo de Vich, el Padre Provincial de los Franciscanos y otras personalidades eclesíásticas.

El Vía-Crucis recorrió entre un religioso silencio del pueblo que contemplaba su paso, las calles d San Francisco, Morey, Pureza, Santa Clara, Fonollar, San Alons Duzay, Montesión, Padre Nadal Plaza de San Francisco.

Concurrían numerosísimos caballeros, representaciones de las diversas cofradías de penitentes de esta capital.

Presidía el acto, el ya nombrado Obispo de Vich y el Sr. Alabern que llevaba la representación del Alcalde.

Predicó las estaciones el Rdo. Padre Antonio Pericás, T.O.R.

Protectora
HOY y todos los días
TARDE Y NOCHE

TOLEDO, LA HEROICA!

Y

LOS HEROES DEL ALCAZAR

SENSACIONALES DOCUMENTOS EVOCADORES DE LAS GESTAS HEROICAS DE NUESTROS BRAVOS CAUDILLOS!

Se necesita taquígrafo en Radio Falange.
(Casa Primo de Rivera)

«BULOS»

¡Qué arte tan admirable han adquirido las emisoras y la prensa roja en propalar embustes, en prodigar bulos! Parece que para tal fin hayan nacido expofesa y exisivamente. Para los pobres maristas esta guerra es de desastres, rotas y engaños. ¿Cómo quieren ganarla, como pueden? Imposible; con embustes podrán tener o menos tiempo al pueblo enñado, pero día llegará, no muy lejano, en que éste despierte del sopor en que se halla sumido y entonces será su mayor enemigo, pues «no hay peor enemigo que el que se tiene en la propia casa».

Las guerras no se ganan estando en la retaguardia, y menos cuando en el frente, en vez de un ejército disciplinado y bien dirigido, hay un ejército cuya norma principal es la indisciplina, el robo, crimen y rapiña, para dejar en segundo lugar muy secundario la lucha noble y heroica.

Los marxistas siempre han mentido, siguen mintiendo, pero no por mucho tiempo más, pues poco les queda de vida y de imaginario poderío en nuestra Patria.

Habéis propalado bulos, habéis mentido continuamente al pueblo, pero éste será el primero en desrozaros y deshacerlos.

Un catalán. soldado español.

Nota de la Jefatura de Defensa Pasiva Antiaérea

Se previene a todos los conductores de coches que desde hoy, para circular por la población y sus alrededores, deberán pegar papeles azules en los faros, dejando únicamente sin cubrir un pequeño segmento en su parte inferior para la iluminación indispensable, advirtiéndose que se aplicarán severas sanciones a los contraventores.

Se comunica que el acto de entrega de nombramientos a los Inspectores y Jefes de Sector que tenía que verificarse mañana, se aplaza hasta el siguiente domingo, día 28 del corriente.

Actuación de la Jefatura de Defensa Pasiva Antiaérea

Ayer por la noche, en el Salón de Actos del Ayuntamiento se reunieron todos los Inspectores, Ayudantes y Jefes del Sector, que el próximo día 20 recibirán sus nombramientos de manos del Excelentísimo Señor General Comandante Militar.

El acto fué presidido por el Jefe de la Defensa, Sr. Llorca, al que acompañaba toda la Junta que

bajo su dirección viene actuando tan intensamente. El Señor Llorca agradeció la colaboración de tan relevantes ciudadanos y les expuso en breves palabras el alcance de la labor realizada y proyectada, así como los medios de defensa adoptados, iniciando ya su gestión con un servicio de guardia entre los mismos.

Los Sres. Inspectores, Ayudantes y Jefes de Sector que en número superior a doscientos llenaban completamente el salón, recibieron folletos e instrucciones para el desempeño de su cometido, enterándose de los Sectores y Grupos que se les asignan y examinando los planes y gráficos que para dicha organización se han realizado.

El Jefe de la Defensa clausuró el acto agradeciendo la asistencia ciudadana que a la obra iniciada se ha prestado, demostrando que de la colaboración de todos se ha de desprender su eficiencia.

PROTECTORA

SÁBADO DE GLORIA

SOMBRERO DE COPA

UN FILM RADIO...
NATURALMENTE!

Comandancia Militar de Baleares Estado Mayor

Servicio de Plaza para el día 23 de Marzo de 1937.

Jefe de día, Teniente Coronel de Ingeniería, D. José Ferrer Ibáñez.

Imaginaria, Teniente Coronel de Ingeniería, D. Sebastián Seré Montaner.

Visita Hospital, 2.º y último capitán de Infantería.

De O. de S. E. El Teniente Coronel Jefe de E. M., Carlos Marín de Bernardo.

Delegación Provincial del Trabajo

Se recuerdo a los Patrones metalúrgicos que no hubieran concedido a sus obreros las vacaciones correspondientes a los años 1935 a 1936, la obligación que tienen de hacerlo conforme a las Leyes y Bases vigentes.

Palma, 22 de Marzo de 1937.—El Delegado, Pablo Espejo Maroto.

Del Ayuntamiento

Al visitar al Sr. Alcalde nos ha manifestado que deseando sean

AVISO

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

Esta solidísima Compañía que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes y otros Ramos, y pagando los siniestros con su puntualidad características

CAPITAL Y RESERVAS

más de 137 millones de Ptas.

Primas recaudadas en España en 1935, más de 38 millones de pesetas.
Primas recaudadas en el extranjero en 1935, más de 54 millones de pesetas.
Valor de los inmuebles de su propiedad, más de 40 millones de pesetas.

Subdirección de Baleares: Calle Palacio, 9 - Teléfono 2784

respetadas las tradicionales costumbres de esta población, especialmente durante los días de la Semana Santa, de acuerdo con la Autoridad Militar había ordenado a la Guardia Municipal que impida la circulación de carruajes, automóviles, carros, bicicletas y cualquiera otros vehículos dentro del casco de la población, sin más excepciones que las autorizadas por la ley, servicios militares y de aprovisionamiento, sanidad y limpieza, desde la hora diez del Jueves Santo a las diez del Sábado de Gloria, durante cuyo tiempo el tránsito rodado tendrá por límite los caminos de ronda.

Diputación

Visitaron al Presidente de la Diputación una comisión del Grupo Literario y Artístico del Ateneo compuesta de su Presidente Sr. Sanmartín, Srta. Barceló y Sr. Figuerola, con objeto de entregarle la cantidad de mil pesetas mitad de lo recaudado en la brillante velada celebrada por dicha cultural agrupación, en el Teatro Principal a beneficio de la Suscripción Nacional y Cocinas Económicas.

El Sr. Obrador agradeció dicho donativo y aprovechó la oportunidad para expresar la comisión la satisfacción que le produjo el resultado de la función no solo en el aspecto económico sino en el artístico, ya que el espectáculo presentado fué originalísimo y seleccionado siendo elocuente prueba de lo que, en un tono elevado y artístico, puede rendir el Grupo Literario y Artístico de nuestro Ateneo.

Gobierno Civil

JUNTA PROVINCIAL DE ABASTOS

Por el señor Gobernador Presidente, ha sido impuesta la multa de mil pesetas a la Farmacia Rover, Plaza de Cort 18, por vender el bicarbonato de sosa al detall a precio elevadísimo.

Palma, 22 de Marzo de 1937.

Cambio de horario en la línea de vapores Marsella-Palma-Argel

Marsella: salida, sábado a las 11:30 horas.

Palma: llegada, domingo a las 7.

Palma: salida, domingo a las 8.

Argel: llegada, domingo a las 19.

Argel: salida, lunes a las 19.

Palma: llegada, martes a las 6.

Palma: salida, martes a las 10.

Marsella: llegada, miércoles a las 6.

Voz de la Falange

Contratistas y Maestros de Obras de la O. N. S.

Con el fin de dotar del material necesario a las escuadras que cooperan con la Junta de Defensa Pasiva Antiaérea en la patriótica y humanitaria labor de protección de la población civil de Palma, se os ruega prestéis para mientras

duren las actuales circunstancias el mayor número de herramientas, tales como: Picos, palas, palancas, azadas, hachas, espuelas, cubos y mangueras.

Las entregas se harán para poderlas devolver en su día, acompañadas de relación detallada, y con el nombre del donante, en el Cuartel Ruiz de Alda (Lonja) a nombre de las citadas escuadras.

Comandancia Territorial de Flechas

ORDEN

Todos los Vanguardistas, Escoltas y Cachorros, encuadrados en el Cuartel General, se presentarán el próximo viernes día 26 del corriente a las 10 de la mañana, en esta Comandancia, Avenida Conde Sallent n.º 57, para un asunto que les interesa.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Sección de Flechas Marítimas

ORDEN

Todos los Flechas Marítimos, se presentarán a esta Comandancia Territorial el viernes día 26 del corriente a las 4 de la tarde, para organizar los bajeles y nombrar patrones.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Ultimas Noticias

Una emisora roja dice al fin la verdad

MADRID.—La emisora de las Juventudes libertarias de esta ciudad, manifestó a la radio de Torrente de Valencia que la situación es allí desesperada. Los «fasciosos» no ceden ni un sólo palmo de terreno a pesar de nuestros ataques a sus posiciones de la Ciudad Universitaria. Hemos abandonado ya la guerra subterránea, pues la explosión de las minas colocadas por nosotros en algunos puntos nos han causado numerosas víctimas. Varias de ellas han hecho explosión antes de retirarse los encargados de ponerlas.

PARIS.—Ayer a la una de la tarde se verificó el entierro de las víctimas de los sucesos de Clichy. Pronunció un discurso del señor León Blum, presidente del gobierno. No ocurrieron incidentes.

BARCELONA.—Ayer por la tarde tuvo lugar en esta ciudad un partido de juegos y ejercicios belicosos. El speaker que lo radiaba dijo que para dicha tarde estaba anunciado un gran partido internacional de futbol, pero que no había podido realizarse porque los gobiernos francés e inglés negaron los pasaportes a los jugadores que en él habían de participar. De estas palabras se desprende que la no-intervención es ya un hecho, pues los gobiernos inglés y francés no permiten que los jóvenes vengán a España ni siquiera para jugar al futbol. Pero cabe interpretar en otro sentido las palabras del speaker, como un deseo de aparen-

tar el fingido rigor de unos gobiernos que públicamente niegan el pasaporte a unos futbolistas y luego particularmente, sin pasaporte de ninguna clase envían a España cientos de voluntarios para combatir en los frentes y toda clase de bético material.

ROMA.—Según noticias de Londres, en los ambientes políticos de la capital británica se habla de una posible intervención de Roosevelt para la pacificación de Europa. Se asegura que ha dado órdenes a sus embajadores para que investiguen y sondeen la situación favorable o adversa de los diferentes gobiernos con respecto a esta mediación de los Estados Unidos en favor de la paz.

Comunican de París que se encuentran en dicha capital 50 aviones del gobierno rojo de Valencia con objeto de hacerse cargo de otros tantos aviones de bombardeo que habrá vendido o cedido a los marxistas el gobierno francés.

Mas niños de Bilbao al extranjero

PARIS.—Los vapores «Blanche» y «Campbell» desembarcaron en San Juan de Luz a 470 niños españoles procedentes de Bilbao.

Los niños, en 15 autobuses, fueron conducidos a Oberon, donde quedarán instalados por una temporada.

Entrega de armas en Madrid

LONDRES.—Por disposición del general Miaja, todos los habitantes de Madrid deben entregar, en el plazo de 48 horas, todas las armas que posean.

Los que se resistan a cumplir esta orden serán castigados con penas severísimas.

Lo notable del caso es que se declara la orden aplicable, igualmente, a los miembros de las organizaciones marxistas y anarquistas.

Recientemente, el Gobierno de Valencia dictó una disposición similar para toda la zona roja.

Y entonces se hizo notar que, desde el comienzo de la guerra, muchos individuos, no controlables por las autoridades rojas, se han unido a las mencionadas organizaciones.

Como tratan a la mujer en el paraíso soviético

ROMA.—Según estadísticas llegadas de Rusia, en aquel país trabajan 8 millones de mujeres en labores rudas, propias de hombres. El trabajo de las mujeres ha aumentado en los últimos tres años en un 250 por ciento más que en años anteriores.

A tal extremo llegan los sufrimientos que los soviets hacen sufrir a estas mujeres, que se ven obligadas a trabajar en labores pesadas hasta el último momento del embarazo y tienen que regresar al trabajo inmediatamente después del nacimiento de su hijo, bajo la amenaza de perder su colocación y un seguro de maternidad.

España.
Una Grande y Libre
¡Arriba España!

“LA CATALANA”

Compañía Española de Seguros contra Incendios
Teléfono 26.951 Apartado 56

El Consejo de Administración de ésta Compañía, reunido en San Sebastián, acordó constituir provisionalmente la Dirección General y representación auténtica de la misma en Sevilla, SIERPES, 20 y 22 (edificios de su propiedad). Con este acuerdo queda oficialmente establecido el normal funcionamiento de la Compañía Española LA CATALANA en el territorio sometido al glorioso Ejército Nacional.

DELEGADO EN BALEARES:

GABRIEL CASTAÑER PALMER

CALLE SINDICATO, 187 - 1.º

TELÉFONO: 2093

Patría: España Un caudillo: Franco